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 志望校は中１の早い時期から決めていて、親としては目標は高い方がいいと思い、ひたすら

見守り続けた状態でした。塾では、先生方が要所要所で声かけや意識づけをしてくださったお

かげで何とかモチベーションを保って走り切ることができたのかなぁと感謝しています。 

 冬場の体調管理や睡眠時間の確保などはかなり気を遣いました。精神的にプレッシャーを感

じていた時期があったので、とにかく万全の体調で送り出さねば…という思いで、ひとたすら

「ご飯しっかり食べなさい」「早く寝なさい」と言い続けていた気がします。 

 合格発表では、とにかくほっとした様子で友人と一緒に合格できたことを喜んでおりました。 

 高校生になると、また勉強内容も難しくなりますが、受験勉強を地道に頑張ってきた経験を

生かして、今後頑張っていってほしいと思います。進学会の先生方、長い間お世話になり、本

当にありがとうございました。 

 

 学校が休校になることもあり、勉強が不安になったので、塾を探しました。いくつか見学や体験

をさせてもらった中で、進学会が一番子どもにとって良いと思い入会しました。先生方や同じ教室

の子の雰囲気が気に入った様でした。入会してから少しずつですが、勉強すれば点数が上がると分

かったみたいで、苦手な科目を重点的に勉強していました。 

 私立高校の入試前に急に不安になったみたいで、塾の帰りに同じ教室の自分より点数の高い子た

ちも「不安だ」と言っているのをきいたら、「不安なのは自分だけではないことを知り、少し気持ち

が楽になった」と言っていました。 

 本当にこの 1年で子どもは多くのことを学んだと思います。進学会で学んだことを高校でい

かして、さらに成長してほしいと思います。  

先生方や塾の仲間たちに感謝です。ありがとうございました。 

 


